

## 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec

# Une nouvelle ère pour l'athlétisme à Trois-Rivières

**Le 17 juillet 2025** – À quelques jours du début de la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec, la Ville de Trois-Rivières et ses partenaires inaugurent le site d'athlétisme situé sur le terrain de l'école Chavigny.

L'imposante infrastructure sportive réalisée dans le cadre des Jeux résulte d'une remarquable collaboration entre le Gouvernement du Québec, la Ville de Trois-Rivières et le Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy. Soulignons également l'indispensable soutien du Comité organisateur de la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec, d'Athlétisme Québec et du club d'athlétisme Zénix de la Mauricie.

### Un important legs des Jeux du Québec

Le gigantesque site sportif comprend :

- Une piste d'athlétisme de 400 mètres à 8 couloirs en revêtement synthétique et munie d'une fosse de Steeple;
- Des pistes en revêtement synthétique pour le saut à la perche, le saut en longueur et le triple saut;
- Des zones pour le lancer du javelot, du disque, du poids et du marteau;
- L'aménagement d'un terrain naturel multisports au centre de la piste d'athlétisme.

L'aménagement de ce site d'athlétisme est complété par des gradins de 216 places, incluant des emplacements pour les personnes à mobilité réduite, ainsi que par l'installation de nouveaux réseaux d'eau potable, d'électricité et de technologies de l'information. La cour d'école voit également ses terrains de volleyball de plage améliorés et l'ajout de terrains éclairés de hockey de terrain (deck hockey) et de basketball.

Lors de la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec, le site sera l'hôte des épreuves d'athlétisme et de volleyball de plage. À l'issue des compétitions, le site permettra au club d'athlétisme de favoriser le développement de l'athlétisme auprès de la population, et ce, de l'initiation des jeunes jusqu'au niveau élite. Sur le plan du tourisme sportif, les infrastructures permettront d'accueillir des championnats provinciaux.

Ce vaste chantier, réalisé au coût de 7,7 M\$, comprend un financement :

- 3,6 M\$ provenant du *Programme de soutien aux infrastructures* pour les Jeux du Québec du ministère de l'Éducation;
- 2,5 M\$ provenant du *Programme de soutien aux installations sportives et récréatives*;
- 1,1 M\$ provenant du Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy;
- 500 000 \$ provenant de la Ville de Trois-Rivières.

## Citations

« Les Jeux du Québec sont un formidable tremplin pour nos athlètes québécois, mais ils laissent aussi un important héritage sportif dans les villes hôtes, notamment grâce aux infrastructures dont profite ensuite l'ensemble de la population. Comme on peut le constater à Trois-Rivières, ces nouvelles installations sportives peuvent devenir de véritables leviers de développement pour nos villes et municipalités. Je suis très heureuse pour tous les jeunes qui auront accès à cette nouvelle piste d'athlétisme, tout près de chez eux. Je tiens à féliciter la Ville, le centre de services scolaire et le comité organisateur pour cette belle collaboration. À une semaine des Jeux, j'ai très hâte de voir les jeunes athlètes s'activer sur la piste et se dépasser! »

— Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air

« Les citoyennes et les citoyens de la Mauricie méritaient une installation sportive de haut niveau comme celle que nous inaugurons aujourd'hui. Encore une fois, cela représente un legs important de la 59<sup>e</sup> finale des Jeux du Québec à Trois-Rivières. Toutes ces nouvelles infrastructures vont nous permettre de nous positionner avantageusement dans notre développement récréatif et sportif. J'invite toutes les familles et tous les athlètes à les utiliser en grand

nombre. Je suis certain qu'ils y vivront de merveilleux moments de rencontre et de dépassement. »

– Jean Boulet, député de Trois-Rivières, ministre du Travail et ministre responsable des régions de la Mauricie, de l'Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec

« Recevoir les Jeux du Québec chez nous est déjà un très bel accomplissement pour toute la population. Ajoutons à cette compétition ce legs incroyable que représente le site d'athlétisme et c'est un coup de circuit sur toute la ligne! Bravo et merci à toutes les personnes qui ont contribué à la transformation de ce rêve en réalité. »

– Simon Allaire, député de Maskinongé

« Cette piste d'athlétisme résulte d'une belle collaboration entre notre Ville, le Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy et l'équipe des Jeux du Québec. Trois-Rivières se dote ainsi d'une infrastructure d'exception qui offrira aux jeunes athlètes l'opportunité de repousser leurs limites et de réaliser leurs ambitions, tout en étant prête à accueillir des compétitions nationales. »

– Jean Lamarche, maire de Trois-Rivières

« L'inauguration de cette nouvelle piste d'athlétisme, conçue pour les Jeux du Québec, marque le début d'un bel héritage pour le Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy. Cette infrastructure de qualité offrira à nos élèves du primaire et du secondaire un environnement stimulant pour se dépasser, développer de nouvelles compétences sportives et, qui sait, découvrir une nouvelle passion pour l'athlétisme. Les enseignants d'éducation physique pourront également bonifier leurs cours en profitant d'un plateau sportif supplémentaire. »

– Ginette Masse, directrice générale du Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy

« La 59<sup>e</sup> Finale est plus concrète que jamais. Au-delà des infrastructures, le plus important legs qui perdurera, c'est cet esprit de collaboration entre les acteurs de Trois-Rivières. Pour organiser les Jeux, ça a pris un travail d'équipe colossal, et le résultat qu'est la piste d'athlétisme à Chavigny en témoigne. C'est ça qui me rend le plus fier. On l'a fait pour la relève, mais c'est toute Trois-Rivières qui en sort plus soudée. »

– Martin Leblanc, président du conseil d'administration de la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec à Trois-Rivières

« Athlétisme Québec est heureuse de voir la Ville de Trois-Rivières se doter d'installations d'athlétisme du calibre de celles inaugurées aujourd'hui. Elles permettront non seulement d'augmenter l'offre de compétition provinciale en athlétisme, mais aussi d'accélérer le développement de notre sport et des athlètes de Trois-Rivières et de toute la Mauricie, d'une part en donnant accès à de meilleures infrastructures aux athlètes actuels, mais aussi en favorisant la découverte de l'athlétisme pour tous les autres. »

– Émilie Rochefort, coordonnatrice technique – Athlétisme Québec

« Ce nouveau complexe d'athlétisme marque un point tournant pour notre sport en Mauricie. Grâce à des installations modernes, permanentes et règlementaires, nos athlètes, du niveau débutant à l'élite, bénéficieront d'un environnement structuré, inspirant et propice à l'excellence. C'est un véritable moteur de développement pour l'athlétisme régional. »

– Pierre Thibodeau, entraîneur-chef du club d'athlétisme Zénix de la Mauricie

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique